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臺西鄉民代表會  編印 

雲 林 縣 臺 西 鄉 民 代 表 會 

第 2 1 屆 第 1 2 次 臨 時 大 會 

議 事 錄 

會議期間：110年 05月 10日至 05月 12日 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時大會程序 

 

一、大會開始 

二、全體肅立 

三、主席就位 

四、唱國歌 

五、向國旗暨  國父遺像行三鞠躬禮 

六、主席恭讀  國父遺囑 

七、主席致開會詞 

八、輔導員致詞 

九、來賓致詞 

十、秘書報告上次大會以來代表之動態及本次會出缺人數 

十一、主席宣告開會 

十二、預備會議 

(一)代表抽籤決定席次 

(二)秘書報告議事日程序 

(三)秘書朗讀上次大會議事錄並諮議出席代表 

(四)主席報告上次大會議決案處理情形 

(五)討論事項 

十三、討論提案 

(一)提案 

(二)臨時動議 

十四、主席諮議本次大會議決案 

十五、主席致閉會詞 

十六、輔導員致詞 

十七、鄉長致詞 

十八、散會 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時會開會紀錄 

一、會次及時間：第 21屆第 12次臨時會 

中華民國 110 年 05 月 10日至 05月 12 日 

二、地    點：本會二樓議事廳 

三、代表動態：原核定代表名額 11 名 

現有代表名額 11名 

四、出席人員：○1 李文來○2 林天祥○3 吳花環○4 吳俊德○5 姚志忠 

○6E

A陳文求 A○7E

A趙育祥 A○8 E

A林勝山 A○9 E

A戴勇男 A○10E

A吳一平 

A○11E

A吳育瑄  詳如簽到表 

五、缺席人員：無 

六、輔導員、來賓、旁聽：如簽到簿 

七、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長詹毓蕙 

八、主    席：主席李文來 

九、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

十、閉會日期：中華民國 110 年 05 月 12日 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第 12次臨時會，預備會議 第一次會議 

110 年 05月 10日(星期一)上午 11 時 05分至 11時 15 分 

二、地    點：本會二樓議事廳 

三、出席人員：○1 李文來○2 林天祥○3 吳花環○4 吳俊德○5 姚志忠 

○6E

A陳文求 A○7E

A趙育祥 A○8 E

A林勝山 A○9 E

A戴勇男 A○10 E

A吳一平 

A○11E

A吳育瑄  詳如簽到表 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長詹毓蕙 

五、主    席：主席李文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、開幕典禮： 

王組員秀芳：雲林縣臺西鄉第 21 屆鄉民代表會第 12 次臨時會大

會開始，請全體肅立請主席就位，向國旗暨國父遺

像行三鞠躬禮，一鞠躬、再鞠躬、三鞠躬，請復位。 

八、預備會議： 

林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時會，時

間：110 年 05 月 10 日（星期一）第 1 次會議，現

在代表出席已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

李主席文來：各位代表同仁、公所林鄉長、 丁秘書、各課室主管

大家好，現在代表出席，已達法定開會人數，會議

開始，請秘書宣讀議程。 
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   報告議事日程： 

雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時會議事日程表 

                       

    星     會   議   時  

                       間     

  日      期    次        

期              程    

上午 9時~中午 12時 下午 2時~下午 5時 

110年 05月 10日 一 １ 

一、代表報到 

二、預備會議 

    報告議事日程 

三、開幕典禮 

四、報告及討論事項 

110年 05月 11日 二 2 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄 

二、報告上次會決議案執行情形 

三、審議一般議案 

110年 05月 12日 三 3 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄 

二、審議一般議案 

三、臨時動議 

四、閉  會 

備註 
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  林秘書俊嵩：本會李主席、各位代表先進、公所林鄉長、丁秘書、

各課室主管大家好，現在來宣讀議程，雲林縣臺西鄉

民代表會第 21屆第 12 次臨時會議事議程； 

   第一次議程；110年05月10日（星期一），會次：1、議   程： 一、

代表報到，二、預備會議(報告議事日程)，三、開幕

典禮，四、報告及討論事項。 

 第二次議程；110年05月11日（星期二），會次：2、議   程：一、

宣讀會議紀錄，二、報告上次會決議案執行情形，三、

審議一般議案。 

   第三次議程；110年05月12日（星期三），會次：3、議   程：一、 

宣讀會議紀錄，二、審議一般議案，三、臨時動議，

四、閉會。以上報告。 

  九、主席致詞： 

   李主席文來：今天是 110年 5月 10 日(星期一)這次臨時會第 1次會

議也是本次會議，開幕及預備會，請問各位代表同仁

對本次議程是不是有意見？ 

   李主席文來：針對本次會議議程，各位代表同仁哪無意見就照  

               議程進行，散會。 

     十、散會：110 年 05月 10日上午 11 時 15分。  
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上次大會議決案執行情形  

報告及議事錄確認情形 
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上次大會議決案執行情形報告【第 21 屆第 11 次臨時會議決案執行情形】 

議決案

號 次 
議 決 案 內 容 及 提 案 人 執 行 情 形 備 註 

1  

提案人：臺西鄉公所 

案由：為辦理興建「泉州村集會所

活動中心」案，有關工程及

周邊相關設施設備等經費共

計新台幣 900 萬元整，嗣因

無編列是項經費，請貴會惠

予同意先行墊付，提請審議。 

照 原 案 通 過 

 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 

2  

提案人：臺西鄉公所 

案由：為辦理興建「富琦村集會所

活動中心」案，有關工程及

周邊相關設施設備等經費共

計新台幣 900 萬元整，嗣因

無編列是項經費，請貴會惠

予同意先行墊付，提請審議。 

照 原 案 通 過 

 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 

 3  

提案人：臺西鄉公所 

案由：有關本所新建蚊港社區活動

中心工程，預算費用新台幣

900 萬元整提墊付一案，嗣因

本所無編列是項經費，敬請

貴會同意先行墊付，請審議。 

照 原 案 通 過 

 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 

 4  

提案人：臺西鄉公所 

案由：有關本(110)年度雲林縣臺西

鄉新生兒金讚預算費用新台

幣 140 萬元整提墊付一案，

嗣因本所無編列是項經費，

惠請貴會同意先行墊付，請

審議。 

照 原 案 通 過 

 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 
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 5  

提案人：臺西鄉公所 

案由：有關本鄉臺西社區及三姓社

區參加 109 年度社區評鑑榮

獲甲等佳績，各獲得雲林縣

政府獎補助新台幣 3 萬元，

依規定採買充實社區內部設

備，總經費為新台幣 6 萬元

整，有鑑於本所無編列上開

經費，惠請貴會同意先行墊

付，俟年度辦理追加預算帳

務轉正，請審議。 

照 原 案 通 過 

 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 

林秘書俊嵩：繼續報告本會第 21屆第 11 次定期會大會議決案執行  

情形報告及議事錄確認情形： 

一、 第 1 號議案部份，本會於 110 年 03 月 05 日臺鄉代

議字第 1100000156 號函送臺西鄉公所在案，第 2號

議案部份，本會於 110 年 03 月 05 日臺鄉代議字第

1100000157號函送臺西鄉公所在案，第3議案部份，

本會於 110 年 03 月 05 日臺鄉代議字第 1100000158

號函送臺西鄉公所在案，第 4 議案部份，本會於 110

年 03月 05日臺鄉代議字第 1100000159號函送臺西

鄉公所在案，第 5 議案部份，本會於 110 年 03 月 05

日臺鄉代議字第 1100000160 號函送臺西鄉公所在

案。  

二、 各位代表先進針對上述議決案執行情形報告及本會

第 21 屆第 11 次臨時會議事錄，如附件書面資料，

本會已分送各代表先進及公所在卷。請主席徵詢出

席代表是否同意不用予宣讀?以上報告。 

  李主席文來：各位代表同仁，針對秘書宣讀的議決案，執行情形報

告及議事錄，有無意見？哪沒有意見，本席宣布「認

可」我們繼續下一個議程。 
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議事討論及臨時動議 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 1 號議案 類 別 殯葬宗教 

案 由 
為辦理「南公館公墓納骨塔裝修工程」案，經費為 2,500

萬元整，因本所無編列是項預算，敬請貴會同意先行墊付，

請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

二、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 110 年 01 月 19 日

(110)麥總字第 215C00151461 號函，同意核撥 2020

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限

公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算帳務轉

正。 

議 決 照原案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照原案通過。  
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 2 號議案 類 別 幼兒園 

案 由 

有關教育部國民及學前教育署補助本所「臺西鄉立幼兒園遊

戲場改善」案，核定金額為新台幣 1,064,400元，國教署補

助 85％為 904,400 元，本所自籌款 15％為 159,600 元，其

中國教署補助為 904,400元，因無編列是項經費，敬請貴會

同意先行墊付，俟年度辦理追加預算帳務轉正，請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37條第 1項第 6款暨雲林縣臺西鄉

民代表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6款辦理。 

二、依據雲林縣政府 110 年 3 月 5 日府特教二字第

1102413135A號函核定函辦理。 

三、依縣府函文表示旨案納入預算辦理。 

辦 法 經貴會審議通過後據以辦理後續事宜。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照原案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 3 號議案 類 別 民政 

案 由 

為守護民眾住家之居家安全，擬由麥寮汽電股份有限公司促

協金提撥新台幣 64 萬 5,000元整，支應採購住宅用火災警

報器，並交由本鄉消防分隊協助安裝，嗣因無編列是項經

費，惠請貴會同意先行墊付，請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6款、臺西鄉民代表

會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

二、 依雲林縣消防局第三大隊台西分隊 110 年 2  月 24 日

三大台西(預)字第 110000004號書函辦理。 

三、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 110 年 01 月 19 日

(110)麥總字第 215C00151461號函，同意核撥 2020 年

促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限公

司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經貴會審議通過後，據以執行，俟年度辦理追加(減)預算帳

務轉正。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：修正經費來源為：自籌財源辦理，餘照原案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 4 號議案 類 別 民政 

案 由 

為辦理「本鄉各村自治事務、基層公共建設等」案，經費為

新台幣 130萬元整，因本所無編列是項預算，敬請貴會同意

先行墊付，請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6款、臺西鄉民代表

會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

二、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 110 年 01 月 19 日

(110)麥總字第 215C00151461號函，同意核撥 2020 年

促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限公

司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算帳務轉

正。 

議 決 照原案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照原案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 5 號議案 類 別 社會 

案 由 

為本所辦理「臺西鄉崙豐國小活動中心旁道路排水改善工

程」案，追加經費為新台幣 75萬元整，因本所無編列是項

預算，請貴會惠予同意先行墊付，提請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6款、臺西鄉民代表

會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

二、 依縣府 110 年 3 月 30 日府工二字第 1103313342 號函

核定追加補助，由新台幣 205萬元整調整為新台幣 280

萬元整(隨函檢附)，旨案業經貴會 109 年 7 月 14 日臺

鄉代議字第 1090000520號函同意先行墊付，並經本所

轉正在案，追加金額部分(新台幣 75 萬元整)，惠請貴

會審議。 

辦 法 經貴會審議後，據以執行並辦理追加(減)預算帳務轉正。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照原案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時大會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第 12次臨時會第二次會議 

110 年 05月 11日(星期二)上午 11 時 15分至 11時 40 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長詹毓蕙 

五、主    席：李主席文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、第二次會議： 

    林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時會，時

間：110 年 5 月 11（星期二）第 2次會議，現在代表

出席，已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    李主席文來：各位代表同仁、公所林鄉長、丁秘書、各課室主管

大家好，現在代表出席，已達法定開會人數，會議開

始，請秘書宣讀會議記錄。 

    林秘書俊嵩：本會李主席、各位代表先進、公所林鄉長、丁秘書、

各課室主管大家好，現在宣讀會議記錄： 
            一、雲林縣臺西鄉民代表會第 21屆第 12 次臨時會，時

間；110 年 5 月 10 日（星期一）第 1 次會議，當

日因為是本次會議預備會，經各位代表先進確認本

次會期議程，無意見，照議程進行。 

            二、報告上次(第 21 屆第 11次臨時會)大會議決案執行情

形報告及議事錄確認情形：第 11 次臨時會議決案執

行情形；第 1號議案部份，本會於 110 年 03 月 05 日

臺鄉代議字第 1100000156 號函送臺西鄉公所在案，

第 2 號議案部份，本會於 110年 03 月 05日臺鄉代議
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字第 1100000157 號函送臺西鄉公所在案，第 3 議案

部份，本會於 110 年 03 月 05 日臺鄉代議字第

1100000158號函送臺西鄉公所在案，第 4議案部份，

本會於 110 年 03 月 05 日臺鄉代議字第 1100000159

號函送臺西鄉公所在案，第 5 議案部份，本會於 110

年 03 月 05 日臺鄉代議字第 1100000160 號函送臺西

鄉公所在案。 

            三、各位代表先進針對上述議決案執行情形報告及本會第

21 屆第 4次定期會議事錄，如附件書面資料，本會已

分送各代表先進及公所在卷。請主席徵詢出席代表是

否同意不用予宣讀?以上報告。 
    李主席文來：各位代表同仁，針對秘書宣讀的議決案，執行情形

報告及議事錄，有無意見？哪沒有意見，本席宣布

「認可」我們繼續下一個議程。 

  林秘書俊嵩：審議一般議案，提案人：臺西鄉公所，第 1 號議案。 

類別：殯葬宗教。 

案由：辦理「南公館公墓納骨塔裝修工程」案，經費為 2,500

萬元整，因本所無編列是項預算，敬請貴會同意先

行墊付，請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

  二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 110 年 01 月 19 日

(110)麥總字第 215C00151461號函，同意核撥 2020

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有

限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 
          辦法：經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算

帳務轉正。請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    吳所長曉菁：主席、各位代表、鄉長、秘書早安，這案是針對南

公館公墓第二座納骨塔納骨櫃整修工程，因為我們
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整棟樓的納骨櫃整修預估是需要 4500萬，在今年的

預算我們已經有編了 2000 萬，剩餘不足的 2500 萬

就是希望可能從促協金這部份來支應，那這樣我們

納骨塔就可以一次把它裝修完成，可以不用分期進

行裝修，以上報告，謝謝! 
    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

     吳俊德代表請發言。 

吳代表俊德：主席、林鄉長、2位秘書、各課室主管、各位代表

同仁大家早，我請問殯葬所所長，我看這裡面有大

廳規劃參考示意圖，這些是我們有規劃好的還是我

們有先參考別人公墓的照片，再來第二點就是說，

我們所編的工程概算表，你有沒有去詢價，像骨灰

箱和骨骸櫥櫃箱，你有詢價嗎？ 

    吳所長曉菁：之前他送的概算圖應該是我之前做計畫的時候參考

其他公所的一些照片，因為那時候送縣政府做興建

計畫做的照片大致的示意圖，那金額的部份是我參

考最近一年各公所他們的決標價和預算價，去估算

出來納骨灰和骨骸大致基本的市價金額。 

    吳代表俊德：你有去問麥寮和褒忠？ 

    吳所長曉菁：對。 

    吳代表俊德：因為現在那個骨灰箱越做越先進，現在有的做一內

兩層，內層是透明的玻璃可以鎖住，外層是開的，

往後如果我們要看我們袓先的骨灰罐骨骸，我們可

以不用跟管理員借鑰匙，直接開就看的到，再來我

之前問一個崙豐的他們有祖厝，他們用純白鐵的材

質，他們叫人家做的價格骨灰箱是 1300，骨骸是

2600，差我們的為什麼差那麼多。 

    吳所長曉菁：我們現在規畫是說做子母門，做內外門的子母門，

然後材質的話目前可能是走鋁鋅合金，就是比較新

的材質，那個價格的話因為是以市價去估，一般招

標了之後價格可能會再降，但是我們在編預算的時

候還是必須先從市價去估才不會估的太低，到時候

再招標的時候，沒人要來標。 
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    吳代表俊德：那個是沒關係，是說我們骨灰的內裝是我們公所的

自有財源下去處理的，如果我們可以省盡量省，你

如果說是六輕要幫我們處理的，他們就自已處理，

要被貴也沒辦法，但是因為我們財源有限，盡量我

們可以省就省，多詢價看人家決標的價格是多少，

不要被貴了，被當傻子，再來那個材質，因為有的

材質 10年 15年就會氧化，所以你再注意那個材質，

你們內部規畫好了嗎？ 

    吳所長曉菁：目前廠商還在設計裡面。 

    吳代表俊德：如果廠商設計好，你是不是可以邀請我們村長代表

來看看，看裡面整個格局的規畫，有沒有符合我們

地方使用的方式，讓大家了解參考一下，因為現在

新的第二座納骨塔外面新的越來越進步越來越漂亮，

我們可以跳脫舊的思維，看人家現在新的怎麼做，

可以符合現在的使用方式。 

    吳所長曉菁：我知道。 

    李主席文來：林勝山代表請發言。 

    林代表勝山：主席、林鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代表

同仁大家早，現在就是我們的預算有 2000萬，現在

又用促協金 2500萬，這樣全部可以標出去嗎？ 

    吳所長曉菁：應該是可以，因為那是我們估算整棟完成後，大概

需要的預算是這樣。 

    林代表勝山：目前骨骸和骨灰比例是怎樣？ 

    吳所長曉菁：目前的比例可能會在 7:3。 

    林代表勝山：7:3是骨灰比較多？ 

    吳所長曉菁：骨灰會比較多。 

    林代表勝山：那以前呢？ 

    吳所長曉菁：以前是骨灰和骨骸差不多。 

    林代表勝山：以前是差不多就是了，那現在的趨勢就是骨灰比較

多就是了。 

    吳所長曉菁：因為現在趨勢就是火化比較多。 

    林代表勝山：像骨灰和骨骸那個設計有差嗎？ 

    吳所長曉菁：面板設計都是一樣的。 

    林代表勝山：骨骸和骨灰價格都一樣？ 
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    吳所長曉菁：價格一定是我們完工以後，確定價格再送代表會審

議。 

    林代表勝山：代表是說主要是材質問題比較没研究要關心一下，

好好好。 

    李主席文來：各位代表同仁還是意見嗎？請踴躍提出。 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

  林秘書俊嵩：審議第 2 號議案，提案人：台西鄉公所。 

類別：幼兒園。 

案由：有關教育部國民及學前教育署補助本所「臺西鄉立

幼兒園遊戲場改善」案，核定金額為新台幣

1,064,400 元，國教署補助 85％為 904,400 元，本

所自籌款 15％為 159,600 元，其中國教署補助為

904,400 元，因無編列是項經費，敬請貴會同意先

行墊付，俟年度辦理追加預算帳務轉正，請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

  二、依據雲林縣政府 110 年 3 月 5 日府特教二字第

1102413135A號函核定函辦理。 
            三、依縣府函文表示旨案納入預算辦理 

辦法：經貴會審議通過後據以辦理後續事宜。請審議。 
    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

林園長雅芬：主席、各位代表先進、鄉長、2位秘書、各位主管

同仁大家好：此案是幼兒園遊戲改善經費，幼兒園

原本的室內設計規格已經不符合新的遊戲場規定，

所以向縣政府申請了補助，現在縣政府的經費核定

已經下來了，但因未編列該項預算，所以提請代表

會同意墊付，以上報告，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

     趙育祥代表請發言。 

趙代表育祥：主席、林鄉長、2位秘書、各課室主管、各位代表



23 
 

同仁大家早，園長跟你請教一下，因為我看那個文，

他是 1 月 21 日國教署就有發函了，那他說 3月 31

日以前發，完成勞務招標的部份，設計規畫的部份

不知道你已經進行了嗎？因為現在都 5月了。 

林園長雅芬：設計規畫的部份要在 3 月 31 日，那工程發包是 6

月 1 日，那我們是用財物採購的，所以已經有規畫

也有請廠商來看過了。 

    趙代表育祥：因為這一次的內容，遊戲場的部份，我們主要是改   

善那些設備？ 

林園長雅芬：室內的那個球池。 

趙代表育祥：球池而已嗎？ 

林園長雅芬：對。 

趙代表育祥：整個球池？ 

林園長雅芬：對。 

趙代表育祥：所以它是 100多萬？ 

林園長雅芬：對。 

趙代表育祥：所以我們這一次公所自籌款就是 159,000多。 

林園長雅芬：是。 

趙代表育祥：因為我想說這個工程標 6 月 1日前要完成，那 3月

31 日以前這次都已經很晚了，怎麼會這時候才再

報告這件事。 

林園長雅芬：因為就是要等縣政府把經費核定下來，有確定他核

定了之後，我們才會做。 

趙代表育祥：因為主要我會問園長的部份，因為去年我們幼兒園

有一些案子到現在不知道執行的進度，後來你都沒

有回覆，所以我不知道包括那個我們外面滑冰場，

車棚的部份我知道已經改善了，滑冰場的部份這一

次去看好像還圍著。 

林園長雅芬：因為我們跟縣政府申請的款項還有 106年的還未完

成，所以後續的部份變成都卡住了沒辦法再申請，

要等 106 年的完成之後我們才能陸陸續續再申請

所有的補助經費。 

趙代表育祥：包括這一部份還是再一次提醒園長，因為你們的這

105 年和 106年，因為小朋友是從幼，那鄉長也很
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重視這一塊，主席和我們都很在意小朋友的環境部

份，我還是建議，園長還是要加緊進度把一些該完

成的事項完成。 

林園長雅芬：好，是的。 

    趙代表育祥：謝謝！ 

李主席文來：各位代表同仁還是意見嗎？ 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

  林代表俊嵩：審議第 3 號議案，提案人：台西鄉公所。 

類別：民政。。 

案由：為守護民眾住家之居家安全，擬由麥寮汽電股份有

限公司促協金提撥新台幣 64 萬 5,000元整，支應採

購住宅用火災警報器，並交由本鄉消防分隊協助安

裝，嗣因無編列是項經費，惠請貴會同意先行墊付，

請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

  二、依雲林縣消防局第三大隊台西分隊 110年 2月 24 日

三大台西(預)字第 110000004號書函辦理。 

  三、經費來源依台塑企業麥寮管理部 110 年 01 月 19 日

(110)麥總字第 215C00151461號函，同意核撥 2020

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有

限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 
          辦法：經貴會審議通過後，據以執行，俟年度辦理追加(減)

預算帳務轉正。請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    姚課長憲文：大會李主席、各位代表先進、林鄉長、2 位秘書、

各位同仁大家好，關於民政課所提出的我們這一次

以促協金新台幣 64萬 5000元整要採購火災警報器，

要交由消防分隊來協助安裝，在上次有採購 588個，

這是針對我們鄉內弱勢住戶安裝，這次 64 萬 5000
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整，這是要採購 2500 個，每一個以共同公共契約

的價格是 258元，這是針對我們全鄉性的，我們一

樣由消防分隊來協助安裝，以上報告，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    林勝山代表請發言。 

    林代表勝山：課長，你說本來買 500 多個，現在又 2500 個，那

我們臺西鄉全部有幾戶，這樣夠嗎？ 

    姚課長憲文：跟林代表報告，因為他住警器不是只有跟我們公所

提出，他個個企業個個團體他們都有向他們提出這

個需求，有很多像安西府還是其他企業團體都有申

請贊助，我們目前這 2500個是消防分隊說 2500個

提供給他們就夠我們全鄉，扣除已安裝的弱勢家戶，

就夠了。 

    林代表勝山：現在只有弱勢要裝而以嗎？一般的呢？ 

    姚課長憲文：弱勢的都已經安裝完成，現在就是弱勢以外的家家

戶戶都可以來申請。 

    林代表勝山：那現在完成幾戶了？不然怎麼再 2000 多戶就夠

了？ 

    姚課長憲文：這 2000多戶就是他向我們公所提出這個需求。 

    林代表勝山：是消防隊替我們發出說他們 2500 個就夠了就對

了。 

    姚課長憲文：對，那其他企業單位或是團體，廠商都一樣去請他

們來贊助這個住警器。 

    林代表勝山：好啦！有夠就好。 

    李主席文來：各位代表同仁還是意見嗎？ 

 各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，散會。 

八、散會：民國 110 年 05月 11日上午 11 時 40分 

 

 

 

 

 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時大會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第 12次臨時會第三次會議 

110 年 05月 12日(星期三)上午 11 時 15分至 11時 35 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長詹毓蕙 

五、主    席：李主席文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、第三次會議： 
    林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12次臨時會，時間：    

110 年 5 月 12（星期三）第 3 次會議，現在代表出席，

已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    李主席文來：各位代表同仁、公所林鄉長、 丁秘書、各課室主管

大家好，現在代表出席，已達法定開會人數，會議開

始，請秘書宣讀會議記錄。 

    林秘書俊嵩：本會李主席、各位代表先進、公所林鄉長、丁秘書、

各課室主管大家好，現在來宣讀上次會議會議記錄，

雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 12 次臨時會，時

間； 110 年 5 月 11 日（星期二）第 2 次會議，議

程：審議一般議案，經本會審議臺西鄉公所提案，

審議第 1 號議案，同意先行墊付 2,500 萬元整，照

原案通過；審議第 2 號議案，經本會審議臺西鄉公

所提案，同意先行墊付 15 萬 9,600 元整，照原案通

過；審議第 3 號議案，經本會審議臺西鄉公所提案，

同意先行墊付 64萬 5,000 元整，照原案通過；以上

報告。 
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    李主席文來：各位代表同仁對咱會議記錄是不是有意見？哪無意

見，繼續議程。 

  林秘書俊嵩：審議一般議案，提案人：臺西鄉公所，第 4 號議案。 

類別：民政。 

案由：為辦理「本鄉各村自治事務、基層公共建設等」案，

經費為新台幣130萬元整，因本所無編列是項預算，

敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

  二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 110 年 01 月 19 日

(110)麥總字第 215C00151461號函，同意核撥 2020

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有

限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 
          辦法：經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算帳

務轉正。請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    姚課長憲文：大會李主席、各位代表先進、林鄉長、2 位秘書、

各位同仁大家好，關於公所所提出的各村自治事務、

基層公共建設經費 130 萬，這是由促協金來提撥，

這個項目主要是每一村有從 8萬到 9萬 7000元的額

度來補助各村廣播系統、監視系統、割草設備、公

佈欄、勘災雨具和反光背心和有關我們各村自治事

務基層建設工作的各項設施設備的維修、採購、改

善等經費，這就是要補助各村自治事務、基層建設

可以做的更好，以上報告，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 
    李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

    林秘書俊嵩：審議第 5號議案，提案人：台西鄉公所。 

類別：建設。 
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案由：為本所辦理「臺西鄉崙豐國小活動中心旁道路排水

改善工程」案，追加經費為新台幣 75 萬元整，因本

所無編列是項預算，請貴會惠予同意先行墊付，提

請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

  二、依縣府 110 年 3 月 30 日府工二字第 1103313342 號

函核定追加補助，由新台幣 205 萬元整調整為新台

幣 280 萬元整(隨函檢附)，旨案業經貴會 109 年 7

月 14 日臺鄉代議字第 1090000520 號函同意先行墊

付，並經本所轉正在案，追加金額部分(新台幣 75

萬元整)，惠請貴會審議。 
          辦法：經貴會審議後，據以執行並辦理追加(減)預算帳務

轉正。請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

丁課長偉鵬：主席、各位代表先進、林鄉長、2位秘書、各位同

仁大家好，針對第 5 號議案，這件是崙豐國小旁邊

要往多功能活動中心那條道路排水改善工程，去年

本來是已經跟縣府討到 205萬的經費，可是預算書

審查的時候有邀請村長來參加會議，經討論之後可

能錢不夠，所以就追加到 280萬，後續我們依地方

的需求再向縣府追加經費，所以近期在 3 月 30 日

的時候縣府有同意再追加 75 萬元的經費給我們公

所去執行，可是要納入預算所以特別於這次提出來

請代表會這邊可以同意先行墊付，以上，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

    林秘書俊嵩：臨時動議。 

    李主席文來：各位代表同仁有任何意見？任何問題？請踴躍提出。 

 姚志忠代表請發言。 
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    姚代表志忠：主席、各位代表同仁、各課室主管大家好，請教一

下建設課長，現在就是有一個王爺埔村民反應，在

民生路和文化路口這個閃黃燈，之前是紅綠燈，現

在把他改回來閃黃燈那裡的車流量算很高，出入的

人都是老人家要過去大統那邊的時候，對他們來說，

你把他改回來閃黃燈，對他們出入有一種壓力，看

我們建設課有沒有辦法行文給交通隊，請他們來會

勘一下，如果可以的話再把他改回來紅綠燈，對他

們的出入他們比較有安全性。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，這個部份後續我們再行文給交通隊，

看他們能不能排一個會勘，因為號誌燈是警察局設

置的，我們再行文給他們，若有排會勘再約代表出

來會勘。 

姚代表志忠：好，就是要麻煩你們行文。 

    李主席文來：各位代表同仁還有什麼意見？ 

     吳俊德代表請發言。 

吳代表俊德：李主席、林鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代

表同仁大家早，我請教一下民政課長，課長我們之

前在 21屆第 11次臨時會有通過富琦村集會所活動

中心，現在他的進度如何？ 

    姚課長憲文：跟吳代表報告，富琦村集會所設計監造已經發包，發

包那天吳代表和廟方主委和村長一起和設計公司林亞

青建築師事務所有討論，就是他那個需要再變更興辦

事業計畫，目前變更興辦事業計畫有一點問題，就是

原先的興辦事業計畫超過他們的期限，也超過他延長

的期限，重新變更興辦事業計畫，但是現在縣府那邊

說要先整個轍銷之後再重提興辦事業計畫，不過這個

問題我們有跟縣府那邊討論，他們會再研議一個方式，

但是可能避免不了要再重送興辦事業計畫。 

吳代表俊德：這會影響到我們整個以後經費的問題嗎？ 

姚課長憲文：經費是沒有問題，只是說興辦事業計畫若再重新製

作可能有那一部份的經費，就是還要重送。 

吳代表俊德：那時間要多久？ 

姚課長憲文：因為現在縣府還在研議，看能不能有更適當的方
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式。 

吳代表俊德：現在那邊是在煩惱，第一點我們時間不知道要拖多

久，第二點拖久了這個經費不知道會不會不見。 

姚課長憲文：這經費是我們公所的經費，所以應該是不會不見。 

吳代表俊德：我是說這是公所本身的經費所以我們會保留吧! 

姚課長憲文：對對對，因為這完全是我們公所的預算，所以這個

沒有問題。 

吳代表俊德：因為他們廟方有這個疑慮，我說沒關係，我幫你們

問看看。 

姚課長憲文：應該是沒有這個問題。 

    吳代表俊德：是希望說看能不能早點進行，讓廟方可以進行周邊的

環境綠化。 

姚課長憲文：這案民政處長有交辦下來。 

吳代表俊德：看用什麼比較快的方式，讓這個工程完成。 

    姚課長憲文：好，是是是。 

    吳代表俊德：再拜託你一下。 

    姚課長憲文：謝謝！ 

    吳代表俊德：再來我要請教建設課長，課長之前我有提案說崙豐國

小前面排水溝要設一個垃圾攔截網，到現在都沒有消

息已經去會勘好幾次，都沒有消息到底情形是如何？ 

    丁課長偉鵬：之前縣府不是有下來會勘。 

吳代表俊德：對阿，會勘完之後都沒有消息，學校想說奇怪怎麼

都沒有消息，從去年到現在了，已經公所去看一次，

縣府又去看一次，都沒有下文，現在學校說汛期又

到了，不知道這個攔截網進度如何？如果現在攔截

網沒有做下去，一些垃圾還是從那邊流過去，如果

移動式抽水機架設下去，垃圾會卡在抽水機的吸孔，

沒有達到治水的效果，所以這個攔截網我們一定要

做，把垃圾攔截在外面，不要讓他流進去，不然你

移動式的架設在哪裡，以後抽的抽水量就會減少，

那邊又很常淹水，所以那個攔截網你要追蹤看看到

底是什麼情形，那個應該也沒有多少錢，有的話就

是他的材質跟他怎麼裝設而已。 

    丁課長偉鵬：跟代表回覆，這部份當初應該是昕航和代表去看的 
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吧！後續我再請昕航跟縣政府追蹤一下，看有什麼

結論，若有要做或是何時做，會後我在給代表消息。 

    吳代表俊德：對啦！這已經是從去年到現在，汛期又要到了，學     

校也在想說攔截網為什麼都沒有下文，這部分你再

了解看看。 
    李主席文來：各位代表同仁還有什麼意見？ 

     趙育祥代表請發言。 

    趙代表育祥：李主席、林鄉長、2位秘書、各課室主管、各位代

表同仁大家早，我請教一下建設課，你知道台西國

小最近有一次很嚴重的火災嗎？ 

    丁課長偉鵬：不知道。 

    趙代表育祥：沒關係，台西國小這個火災，西邊的草堆幾乎每年

從我還沒就職之前，幾乎每年都有一次的火災，而

且這次的火災面積相當廣，很多在地的鄉親反應，

因為在台西國小 11 巷附近，他因為有民宅住宅比

較多，但是因為他的消防栓的路矮小，包括清潔抽

溝泥車也從來沒有進去，可能只有挖土機可以進去，

那這一次消防車到那裡是用接管線的，他線路是接

非常長，才有辦法去撲滅火，那他們是在建議說，

是不是在那個位置上，找消防隊來評估是不是把消

防栓的部份再設一個就近一點，不然將來火災如果

再發生，可能也沒辦法處理，因為在海北村庄內那

邊跟台西國小這邊。 

    丁課長偉鵬：跟代表回覆一下，消防栓是不是民政課這邊。 

    趙代表育祥：沒關係。 

    姚課長憲文：關於趙代表提到這個問題，因為這個可能要涉及到

消防隊和自來水廠，到時候我們會跟消防隊和自來

水廠聯繫，去現場會勘再請趙代表一起過去，看要

裝設在哪個位置，因為消防栓的部分主要是消防隊

跟自來水廠這邊。 

    趙代表育祥：那再麻煩課長安排個時間，通知我們，因為他這次

的影響不管海北、台西、海口，都剛好他都在聚集

草皮的這三個村落，那他影響就是整個西邊的民宅，
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很多一直都在反應這次的情況。 

    姚課長憲文：好好好。 

    趙代表育祥：謝謝！ 

    姚課長憲文：謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁還有什麼意見？ 

    李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本次會議到這結束。散會。 

八、散會：民國 110 年 05月 12日上午 11 時 35分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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本 次 大 會 議 決 案 諮 議 情 形 及 結 果  

議 決 案 別  
類

別  

編

號  
案 由  議 決  

諮 議 情 形

及 結 果  

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

殯

葬

宗

教 

1 

為辦理「南公館公墓納骨

塔裝修工程」案，經費為

2,500 萬元整，因本所無

編列是項預算，敬請貴會

同意先行墊付，請審議。 

照原案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

幼

兒

園 

2 

有關教育部國民及學前

教育署補助本所「臺西鄉

立幼兒園遊戲場改善」

案，核定金額為新台幣

1,064,400 元，國教署補

助 85％為 904,400元，本

所自籌款 15％為 159,600

元，其中國教署補助為

904,400 元，因無編列是

項經費，敬請貴會同意先

行墊付，俟年度辦理追加

預算帳務轉正，請審議。 

照原案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

民

政 
3 

為守護民眾住家之居家

安全，擬由麥寮汽電股份

有限公司促協金提撥新

台幣 64 萬 5,000 元整，

支應採購住宅用火災警

報器，並交由本鄉消防分

隊協助安裝，嗣因無編列

是項經費，惠請貴會同意

先行墊付，請審議。 

照原案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

民

政 
4 

為辦理「本鄉各村自治事

務、基層公共建設等」

案，經費為新台幣 130萬

元整，因本所無編列是項

預算，敬請貴會同意先行

墊付，請審議。 

 

 

照原案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 
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雲 林 縣 

臺西鄉公所 

建

設 
5 

為本所辦理「臺西鄉崙豐

國小活動中心旁道路排

水改善工程」案，追加經

費為新台幣 75 萬元整，

因本所無編列是項預

算，請貴會惠予同意先行

墊付，提請審議。 

照原案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 
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雲林縣臺西鄉民代表會  

主 席： 李 文 來 
中 華 民 國 1 1 0 年 0 5 月 1 2 日 


